



Lycée du Dolmen à Poitiers : parlez-moi d'amour

publié le 10/03/2019



Descriptif :

Depuis presque vingt ans, le Lycée du Dolmen à Poitiers organise pour les nouveaux élèves (3ème prépa pro, 2nde et 1ère année de CAP) une demi-journée intitulée : « **Parlez-moi d'amour** ».

Sommaire :

- Libre expression et respect de l'autre
- Une expo réalisée par les élèves

Depuis presque vingt ans, le Lycée du Dolmen à Poitiers organise pour les nouveaux élèves (3ème prépa pro, 2nde et 1ère année de CAP) une demi-journée intitulée : « **Parlez-moi d'amour** ».

● Libre expression et respect de l'autre

L'objectif de cette manifestation est de préparer les adolescentes et adolescents à mieux prendre en charge et assumer leur sexualité, de favoriser la libre expression et d'apprendre le respect de l'autre.

Avant cette journée, les élèves ont pu poser de nombreuses questions qui sont ensuite transmises aux intervenants. Ceux-ci sont toujours en binôme : en général un professionnel de santé et un professionnel de l'éducation nationale. Lors de la demi-journée, deux séances d'une heure trente sont prévues, à chaque fois en petit groupe d'une douzaine d'élèves. Chaque séance s'organise sous la forme de discussion. Elle est l'occasion de donner des informations sur la contraception et d'échanger sur la sexualité et les relations entre les filles et les garçons. Le jeu « **Feelings** » est également utilisé par certains intervenants pour parler des émotions et développer l'empathie.

● Une expo réalisée par les élèves

Pendant cette demi-journée, des brochures et des préservatifs sont à la disposition des élèves ainsi que l'exposition « **Les jeunes et la sexualité** » (14 panneaux réalisés par des élèves du lycée avec le soutien de la région).

Cette manifestation de qualité n'est possible que grâce à la forte mobilisation de l'ensemble de l'équipe du lycée et de ses partenaires.